

Bärnbach. (Brand eines Wirtschaftsgebäudes.)
Wie wir in unserer letzten Ausgabe kurz berichteten, entstand am 18. April, nachmittags, beim Besitzer Willibald Guschnegg, vlg. Leitenbauer, in Bärnbach, Knobelbergerstraße Nr. 2, ein Brand. Das Wirtschaftsgebäude und der Dachboden des Wohnhauses waren in Flammen. Das Wohnhaus sowie Rinder, Schweine und Hühner konnten gerettet werden. Brandursache: Selbstentzündung von Streu. Starker Wind erschwerte die Löscharbeiten. An den Löscharbeiten beteiligten sich nachstehende acht Feuerwehren: vom Abschnitt 2: Bärnbach, Voitsberg, Krems; vom Abschnitt 1: Piber, Köflach, Rosental, Maria Lankowitz und Kemetberg. Die Löscharbeiten leitete Hauptmann Otto D' Isep. Die Erhebungen führten Beamte des Gendarmeriepostens Bärnbach durch.

Piber. (Jungwaldbrand.) Am 18. April entstand vermutlich durch spielende Kinder im Jungwald der Österreichischen Bundesforste Maria Lankowitz in Piber ein Brand, der sich auf eine Fläche von 1000 Quadratmetern ausbreitete. Das Feuer wurde von der Freiwilligen Feuerwehr Bärnbach lokalisiert. Die erschienene FF Piber mit Hauptmann Josef Strini brauchte nicht mehr in Tätigkeit treten. Die Löscharbeiten leitete Hauptmann Hauptmann Otto D' Isep aus Bärnbach.